

INTERVENCIÓN ICV EN EL DEBATE DE INVESTIDURA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

Gracias Sr. Presidente, señoras y señores Diputados:

En la línea de lo expresado por IU, **anuncio el voto en contra de “Iniciativa per Catalunya Verds”**.

A pesar de los **eufemismos utilizados por el Sr. Rajoy**, nos ha presentado ajustes duros para la mayoría y ni una sola mención a los esfuerzos de los sectores más ricos de la sociedad. Además de apuntar un **aprovechamiento oportunista de la crisis** para reducir derechos, privatizar servicios y recentralizar el estado.

El programa económico contiene las mismas políticas suicidas que nos han arrastrado a la crisis, que nos han hundido en la recesión. Eso sí con **más dosis de desigualdad, más sufrimiento inútil para la mayoría**.

Hablando de sufrimiento, ni una sola palabra para las familias desahuciadas por impago de las hipotecas - **148 nuevas cada día**. Si hay alguna urgencia es la regulación de la dación en pago para acabar con el trato que los bancos ofrecen a las familias frente al que dispensa a las inmobiliarias.

Se nos propone una falsa e injusta austeridad. Austeridad sería recortar los privilegios de las elites, recortar gastos de defensa, de la Iglesia, de la casa Real.

El equilibrio de las cuentas públicas no se puede buscar con **más hachazos al gasto social, sino incrementando los ingresos fiscales**. Y de eso ni una sola palabra.

Para el señor Rajoy no parece existir ni el fraude fiscal, ni los privilegios tributarios del capital, ni la vergüenza nacional de las **SICAVs**.

Una fiscalidad que apoye la economía productiva y penalice el capital especulativo.

Necesitamos una nueva fiscalidad en la que **pague más quién más tiene y más contamina**.

Aunque con eufemismos nos propone una reforma financiera que supone más concentración bancaria hecha con recursos públicos. Eso mientras se reduce el gasto social.

Sr. Rajoy, no son las leyes las que impiden la creación de empleo. Con las mismas leyes hay CCAA con el 11% de paro y otras con el 30%. Sectores económicos con el 15% de temporalidad y otros con el 50%.

Sus propuestas no crearán empleo digno, sino más precariedad, **penalizando especialmente a jóvenes y mujeres.**

En un claro ejemplo de cómo se ponen **al servicio de los oportunistas de la crisis**, pretenden una reforma de la negociación colectiva que deje a los sindicatos sin fuerza, para así imponer más precariedad.

Su reforma laboral no creará empleo sino trabajadores pobres. El empleo solo puede venir de la mano de mejorar la exportación, el consumo interno y apostar por el empleo social y el empleo verde.

Miren al mundo y comprueben como en el siglo XXI el empleo o viene de la mano de políticas de sostenibilidad o no vendrá.

Su programa económico se basa en la **teología de la desregulación, de la privatización, del Estado mínimo**

Acepten de una vez que **los países más eficientes y justos, los que han soportado mejor la crisis, son los que tienen una fiscalidad fuerte y más gasto social.**

España necesita de una revolución de la política energética para acabar con la dependencia del petróleo. Acabaremos 2011 con 48.000 m euros en importaciones de crudo, el 80% del déficit comercial español.

Es urgente una reforma del sistema eléctrico, que impulse las renovables y un cambio en el modelo de movilidad que nos haga menos dependientes del petróleo. Paralice las líneas del AVE sin sentido económico ni social e invierta en el ferrocarril de la mayoría y en el de mercancías.

Y ya que les gusta hacer seguidísimo de la Sra. Merkel, ¿por qué no copia al Gobierno alemán en el cierre de las nucleares?

Sr. Rajoy:

Desde la izquierda verde.

Desde la izquierda que representa el catalanismo popular

Afirmamos que esta legislatura **debe servir para abordar el desencuentro entre Catalunya y España**, el conflicto que ustedes con sus comportamientos pirómanos tanto han contribuido a generar.

Ustedes forzaron una sentencia del Tribunal Constitucional que dice que el Estatuto de Catalunya no cabe en la CE. Si eso es así, no queda más remedio que plantear reformas constitucionales para que la voluntad soberana de la ciudadanía de Catalunya sea respetada.

Y en vez de hacer este planteamiento nos sitúa reformas claramente recentralizadoras del Estado

No se engañe, la ciudadanía de Catalunya ni va a cruzarse de brazos ni va a aceptar una nueva puesta en escena, ahora entre el PP y CIU.

Hace tiempo que sabemos que ustedes hacen como que se pelean, pero en los momentos de verdad, el PP y CIU defienden los mismos intereses sociales y terminan apoyando las mismas políticas.

No pueden insistir en una **democracia que supone aceptar la imposición de los mercados financieros y rechazar la soberanía de la ciudadanía**

Justo en unos momentos en que la ciudadanía esta exigiendo que no se les trate como clientes de la política, usted pasa por alto cualquier medida de regeneración democrática.

Sr. Rajoy la democracia no puede ser a tiempo parcial.

Sr. Rajoy, usted nos ha presentado un programa al servicio de los oportunistas de la crisis, a los que usted representa políticamente hoy.

Un programa que pretende **imponer una democracia a tiempo parcial**, que niega el derecho de los ciudadanos a decidir el cierre de las centrales nucleares o el derecho de la ciudadanía de Catalunya decidir sobre su futuro.

La defensa de la calidad democrática, de la cohesión y sostenibilidad social y de la plurinacionalidad del Estado Español lleva a ICV a votar en contra de su investidura como Presidente del Gobierno.